

„Jeder wird unter seinem Weinstock und unter seinem Feigenbaum sitzen, und niemand wird ihnen Angst machen“ (Micha 4:4)



Liebe Freunde und Bekannte von

Rita Bühler-Klossner

(geboren 1934, gelernte Drogistin)

Wir müssen Euch mitteilen, dass unser liebes Mami am 11. August 2021 gestorben ist. Rita ist nach langer Krankheit friedlich eingeschlafen.

Sie war das geborene Mami, voller Herz und Engagement. Rita war 63 Jahre glücklich verheiratet, liebte es, Neues zu lernen und auf Reisen Unbekanntes zu entdecken; und sie pflegte eine aktive Liebe zur Musik.

Und noch etwas prägte ihr Leben ganz speziell: die Erforschung der Bibel und der Existenz eines Schöpfers. Dadurch gelangte sie zu der festen Überzeugung, dass Gott die gesamte seufzende Schöpfung bald aus ihrem Elend befreien wird. Sie fand die Antwort darauf, warum Sorgen und Leid überhaupt existieren und wie dies ändern wird. So starb sie im Glauben, im von Gott wiederhergestellten Paradies hier auf der Erde zusammen mit ihrem geliebten Ernst auferstehen zu können und dann mit ihm und vielen anderen das zu entdecken, was die Bibel als das „wirkliche Leben“ bezeichnet und verspricht - ein Leben ohne Kummer und Schmerz.

Beatrice Lüthi-Bühler + Roland Bühler, zusammen mit allen Angehörigen
(Traueradresse: Beatrice & Peter Lüthi, Spühlirain 24, 3098 Schlieren)